



Initiative

Femmes debout Quinze ans de combat



L'association œuvre nuit et jour.

Yassia Boudra - Dominique Tisserand - Marie Edme.

« Ne pas se résigner, c'est rester debout »



Comme le dit Yassia Boudra, directrice de l'association : « C'est dans les petites structures que se fait le véritable travail. » L'association Femmes Debout œuvre nuit et jour pour venir en aide aux femmes. Plus que des travailleurs sociaux, ces femmes sont de véritables militantes sociales et républicaines. Chaque jour, au moins 10 personnes poussent la porte et jamais elles ne repartent sans que leur problème ne trouve une solution. De la simple écoute à la constitution de dossier, en passant par le conseil (notamment juridique) et par la formation (grâce à la sociolinguistique), l'association lutte pour que les femmes isolées, sans formation ou victimes de violences puissent retrouver du lien social et de l'autonomie dans la société. Bénévoles et salariées travaillent sur le mieux vivre ensemble, le respect des droits mais aussi des devoirs tout en rappelant à celles et ceux qui souffrent que : « ne pas se résigner, c'est rester debout ».

Association Femmes debout - 63 avenue de Verdun - DOLE
tél: 03 84 82 14 37 - www.femmesdebout.org

Le Jura s'invite à Besançon

Durant deux semaines, le Conseil général du Jura a investi la foire comtoise de Besançon

250 m², des stands du Comité Départemental du Tourisme, de l'aéroport Dole-Jura et de nombreuses d'associations et d'entreprises. Sans oublier un espace du Conseil général pour accueillir le public et organiser des jeux-quizz. Du 12 au 20 mai, le Jura s'est déplacé en force à Besançon, ponctuant cette présence de temps forts : présence d'Anais Bescond et Sébastien Lacroix, membres de l'équipe de France de ski et ambassadeurs du Jura, rencontre avec les tour-opérateurs régionaux... Une première expérience pour le « Made in Jura » nouvelle formule puisqu'une quinzaine d'artisans et de chefs d'entreprises ont pu profiter de ce déplacement.

